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【唐沢小】夏は扇風機や冬の暖房器具を誰でも、分かりやすく（使用していいのか、ダメなのか）し
ていただきたい。（既に表示等されていたらゴメンナサイ…）

藤久保小のサッカーゴールに関してはR6年6月に確認したところ、穴もなく使用に問題なしと判断し
ました。
唐沢小のゴール前に関してはR6年6月に確認したところ、凹凸があったため、学校と教育委員会に報
告しました。

学校開放備品ではないため、貸出しておりません。（学校開放の備品として対応できるものは令和6
年度学校開放要覧P3をご参照ください。）各団体で持ち込んで使用することは可能ですが、暑い日は
熱中症に注意し、無理せず利用中止の判断をお願いします。

【藤久保小】体育館のトイレットペーパーがいつも少なく、切らしていて、困っています。掃除用具
入れにストックを何個か置いていただければと思います。モップが入っている倉庫の電灯がずっと切
れたままで困っています。

学校に報告させていただきました。

【藤久保小】体育館　バドミントンのネットについて、端のひもが消耗してきているものがありま
す。購入のご検討をお願いいたします。

【藤久保小】グラウンドにある道具倉庫ですが、扉の車輪が外れて壊れています。可能であれば修理
をお願い致します。

R6年6月に確認したところ確かに壊れていて開けづらかったです。しかし藤久保地域拠点施設整備等
事業の工事で令和６年８月～令和９年９月まで使用休止となるため、新規施設にて用具倉庫を設置す
る際は、購入を検討いたします。

【藤久保小】サッカーのゴールネットをはりかえて欲しいです。
【唐沢小】ゴール前がえぐられていて危険です。転びます。

R6年6月に確認し、複数枚あったため、劣化している2枚を回収し、状態のよいものを残しました。

学校開放用備品及び消耗品等についてご意見・ご要望はありますか？
（学校名を記載してください）

特になし、未記入（17件）

【三芳小】　プールのトイレ　窓の鍵が閉まらない。排水がつまっている。換気扇が止まっている
（壊れている）。トイレットペーパーの補充。ホースが蛇口にはまらない。臭いがキツイ。

R6年4月に排水に関しては工事済です。担当課で現場を確認しトイレットペーパーの補充をしまし
た。予備を男子トイレ隣の更衣室に補充し、ポスターを掲示しました。今後は更衣室から補充して
使ってください。窓の鍵・換気扇・ホースに関しても使用に問題はありませんでした。

対応済は網掛
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少年野球 ﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ

団体の種目　

ｲﾝﾃﾞｨｱｶ ｿﾌﾄﾎﾞｰﾙ ﾊﾞﾄﾞﾐﾝﾄﾝ ﾊﾞｽｹｯﾄ･卓球

ｲﾝﾃﾞｨｱｶ･球技 ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ ふらばーるﾊﾞﾚｰ 運動ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ

令和５年度学校体育施設利用団体アンケート調査集計表

登録件数 アンケート提出件数 回収率

62 54.8%
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R6年6月に確認し、複数枚あったため、劣化しているものを回収し、状態のよいものを残しました。
インディアカ用ネットについては、バトミントンネットと兼用し、ご利用をお願いします。

R6年6月にタイマーを調整しました。17時点灯、22時消灯です。定期点検等で、停電になるとタイ
マーも止まってしまうため、時間がずれる場合があります。日誌等で報告いただけると幸いです。

【上富小】バドミントン　ネットに穴が空いているのがある。

【唐沢小・三芳東中】の体育館　床がとても滑りやすい。

【藤久保中】　夜間照明　体育館に近い場所に照明設置を希望します。※体育館電気を消すと暗く、
足元に段があり危険であるため。

【藤久保中】
インディアカ、バトミントンネットが少しボロボロなので新しくなったら嬉しいです。（2件）

【藤久保中】体育館　夏季の扇風機使用を許可して欲しいです。毎年暑さがどんどん酷くなっていき
健康面でとても心配です。どうぞよろしくお願い致します。（2件）

団体で濡れタオルを準備し、踏んでから利用するなど靴底が滑らない工夫をお願いします。

学校開放備品ではないため、貸出しておりません。（学校開放の備品として対応できるものは令和6
年度学校開放要覧P3をご参照ください。）各団体で持ち込んで使用することは可能ですが、暑い日は
熱中症に注意し、無理せず利用中止の判断をお願いします。

R6年6月に確認し、複数枚あったため、劣化しているものを回収し、状態のよいものを残しました。

【竹間沢小・唐沢小】校庭の備品置き場が、砂がたまって清掃したいのですがほうきがありません。
できればほうきを置いていただけると助かります。

【竹間沢小】モップが汚くて掃除しても余計汚れてしまう。（2件）

【竹間沢小】ネットに穴（グラウンド）（2件）

【上富小】　バレーボールのアンテナがないので不便です。用意して頂きたいです。

竹間沢小及び唐沢小に、シダほうきを購入し倉庫へ納品しました。清掃をお願いします。

確認したところ今年度購入した新しいモップが入っていましたのでご利用ください。

教育委員会に情報を共有しました。

今年度購入しましたのでご利用ください。
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３ 学校開放に関してお気づきの点がございましたらご記入ください（裏面もお使いください）。

①

②

③

回
答

④

回
答

⑤

回
答

⑥

回
答

⑦

回
答

⑧

回
答

⑨

回
答

⑩

回
答

⑪

回
答

⑫

⑬

回
答

社会全体のDX化を鑑み、調整会の在り方や鍵の施錠方法を現在検討しています。オンライン予約も検
討中につき、そういったご意見がありましたらお寄せください。

令和6年8月分の調整会から調整方法を変更します。それでもそのようなことがありましたら体育館ス
タッフにお声がけください。各団体話し合いの上、譲り合ってのご利用をお願いします。

学校開放事業は、学校の授業や行事利用が優先になることをご理解いただきますようお願いいたしま
す。掃除に関しては学校側には運営委員会で報告させていただきます。

R6年6月にタイマーを調整しました。17時点灯、22時消灯です。定期点検等で、停電になるとタイ
マーも止まってしまうため、時間が狂う場合があります。日誌等で報告いただけると幸いです。

ご協力いただきありがとうございます。

駐車場に関しては台数に限りがあるため、各団体譲り合ってのご利用をお願いします。

【藤久保小】の駐車場について、少年野球チームが集合場所代わりに使っており駐車できないことが
ある（日曜8時前後）

調整会の際、着席順での記入はどうなのかな？と思いました。

小学校はしかたないですが、開放が少ないです。体育館倉庫の掃除があまりできていないと思いま
す。

【上富小】夜体育館を使っているので帰りの校舎前が暗く、段差がこわい。

調整会が月1がしんどい。2ヶ月に1回くらいがいい。

鍵を借りる時、使用許可書は、スマホ対応にしてほしい。

いつも利用させていただいていることに感謝しております。

【竹間沢小】と自然の森のスズメバチがよく飛んでいるので駆除してほしい。

【竹間沢小　グラウンド】使用中に子どもが入り危ない。

WBGT計導入にあたり、早朝の開放が可能か検討をお願いしたいです。

藤久保公民館で鍵を借りるとき、使用許可書なしで鍵を借りている団体がありました。統一してほし
いです。

調整会等ありがとうございます。

校内は立ち入り禁止にはなっていないため、各団体で直接注意するなど安全にご利用ください。

R6年6月時点では飛んでいませんでした。都市計画課と竹間沢小、教育委員会に情報を共有しまし
た。

早朝は騒音等の問題があるため、開放時間内での利用をお願いします。

特になし、未記入（22件）

公民館に鍵の借用について再度周知いたします。
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三芳町文化・スポーツ推進課　文化・スポーツ担当　
　電　話049-258-0019（内線433）
　ＦＡＸ 049-293-9755
　メール sports@town.saitama-miyoshi.lg.jp
三芳町総合体育館
　電　話 049-258-0311
　ＦＡＸ 049-258-0292

【事務局より】
持ち込んだゴミは全て責任をもって必ず持ち帰る、ルールの順守をお願いします。

校庭は野球部の三塁側のネットがなく低いフェンスが設置されている状態のため、こちら側を
避けて利用する等ご注意ください。また、トイレの修繕のため工事車両が学校閉庁日土日含
め出入りがあることをご承知おきください。

【事務局より】
利用団体の皆さま、アンケートへのご回答ありがとうございました。学校体育施設開放事業は各
学校の施設をお借りして成り立っている事業です。再三になりますが、学校開放を利用される団
体の皆様には使用者の心得を守る義務がございます。使用者の心得を再確認の上、各学校からの
ご意見も踏まえ、引き続き本事業へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。

竹間沢小

三芳中

唐沢小

三芳東中

藤久保中

グラウンドにでこぼこがあって、開放ができないということでご承知おきください。
体育館の開放の団体のマナーが良くなってきているので、学校としても感謝しています。

体育館のゴミの持ち帰りがまだ改善されていません。

団体アンケートのスズメバチが飛んでいる件、昨年秋に蜂の巣があるのを見つけて、除去済
です。また、子供が遊びに来ているというのは、土日は子供たちの遊びを禁止しているわけで
はないので、各団体で対応してください。グラウンドの杭、校庭に釘やペグは今後一切入れな
いようにしてください。

【事務局より】
児童・生徒の安全防止対策のため、利用団体が目印のペグを打つことは禁止です。刺
さっていた場合は撤去いたします。

①水泳事業の民間委託化で、プールと併用の外トイレは学校の活動では使用しません。
②校庭の桜の木が落下している事がありました。万が一、落ちた時に下に人がいたら大変で
した。

【事務局より】
①利用団体中心の利用となるため外トイレの清掃をお願いします。
②今回は利用団体の方が適切に対応してくださいました。緊急性の高いものについて
は、鍵の返却時、公民館の管理人から総合体育館に連絡をして、体育館から文化スポー
ツ推進課へ、そこから教育委員会へ連絡がいく仕組みになっています。今後も同様のこ
とがあった場合、事故があった場合は速やかにご連絡をお願いします。

特になし。

プールの民間委託に伴い、外トイレは清掃をしていません。

【事務局より】
利用団体中心の利用となるため外トイレの清掃をお願いします。

トイレの電気の消し忘れがありました。

学校開放運営委員会（7/18）での各学校からの意見・要望

藤久保小

上富小

【事務局より】
必ず明かりが消えていることを確認してから施錠してください。

三芳小
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